あびきしょうがっこう にゅーす 網引小学校 NEWS



2023. 4.18 1号 校長 山室和恵

4月から網引小学校に参りました校長の山室です。前任の河田校長先生から取組を引きつぎ,さらに網引小学校が発展していくよう,先生方と力を合わせてがんばります。よろしくお願いいたします。

さて、本校では、「わくわく学習」という学習を 3 年前からはじめています。週末に取り組む課題で、ずいぶん浸透し、内容も充実していると聞いています。月曜日には校長室にたくさんの成果物やノートが届きます。子どもたちの疑問は面白いです。自分の興味・関心からスタートし、調べたり、作ったりしていることを認め、評価したいです。ところが・・・ホームページの不具合でこれまでのようなものがうまく載せられなくなってしまいました。たちまちですが、お便りでお知らせすることとしました。ご了承ください。

<がんばる あびきっこ!>

あ・・・あかるいあいさつ

び・・・びっくり学習

(わくわく学習をこえる)

|き|・・・きらきら行動

(気持ちのよいかがやく行動)

4月6日 就任式・始業式 新たに 9名の先生を 迎えました。始業式では「あ・び・き」でがんば ろうという話をしました。

4月7日 入学式 31名のかわいい | 年生を迎えました。

わくわく学習のスタート!春休みや 8・9 日の土日 でがんばったものが届きました。







<先週の作品たち>

- ♡大内崚君(5年)のスライムはさわりごごち満点の癒しグッズでした。表情がいい!

- ◯ 俊田彩恵さん(4 年)は消しゴムはんこをつくっていました。見事なできばえ!

自分でやりたいことを考えることは、自分と対話すること!自分を知ること!いい時間にしてね。